

La Corte Suprema hizo llegar su solidaridad al gobernador de la provincia

Los Ministros y el Procurador de la Corte Suprema de Justicia, como cabeza del Poder Judicial de la provincia de Santa Fe, hacen llegar su más profunda solidaridad al Señor Gobernador, Maximiliano Pullaro, y su familia, a la vez que manifiestan su más absoluto repudio a las amenazas de las que fue víctima, reiterando el compromiso institucional de afianzar la justicia, la paz social y la aplicación estricta de la ley ante cualquier hecho ilícito que afecte los derechos de las personas, la convivencia pacífica y los valores democráticos.

CSJSF, 13 de diciembre de 2023.